

## Kodim Wonosobo Ikut Sukseskan Harganas

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Jul 7, 2022 - 12:52



*Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat bersama Forkopinda menghadiri acara peringatan Hari keluarga Nasional bertempat di Pendopo Bupati. Tema yang diusung kali ini adalah masalah stunting. (7/7/2022)*

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat bersama Forkopinda menghadiri acara peringatan Hari keluarga Nasional bertempat di Pendopo Bupati. Tema yang diusung kali ini adalah masalah stunting. (7/7/2022)



Dalam pembukaannya Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat menyampaikan peran keluarga dalam tumbuh kembang dan pembentukan karakter generasi bangsa, menempati posisi yang mendasar dan esensial. Keluarga merupakan lembaga pertama dalam kehidupan anak, tempat anak belajar dan berperan sebagai makhluk sosial, sehingga dimasa depan anak dapat mengidentifikasi secara mandiri perannya dalam masyarakat dan bangsa. Oleh karena itu, pembangunan keluarga sangat layak untuk menjadi salah satu prioritas kita dalam melaksanakan pembangunan secara keseluruhan.



Pembangunan keluarga dapat dikatakan menjadi dasar bagi pembangunan yang lebih besar, yakni sumber daya manusia yang menjadi faktor paling menentukan dalam keberhasilan pembangunan bangsa. Kekuatan pembangunan nasional berakar pada elemen keluarga sebagai komunitas mikro dalam masyarakat, dimana keluarga sejahtera dan berkualitas merupakan pondasi dasar bagi keutuhan, kekuatan dan keberlanjutan pembangunan. Untuk itu, pembangunan keluarga menjadi aspek penting yang mutlak harus dilakukan, sehingga tercipta keluarga berkualitas yang dapat mendukung masa depan bangsa. Pembangunan keluarga ini diharapkan akan mampu mengatasi berbagai permasalahan seperti keluarga rentan, tidak sejahtera, dan miskin, yang masih banyak kita temui saat ini.



Dandim 0707/Wonosobo menambahkan suksesnya pembangunan bangsa dimulai dari keluarga. Untuk itu Kodim ikut serta menyukseskan program tersebut. Salah satu bentuk dukungan tersebut TNI mempunyai program KB-Kesehatan. Dimana kegiatan tersebut bersama dengan dinas kesehatan menyelenggarakan pelayanan KB.

Disamping itu juga ditingkat desa para Babinsa bersama – sama dengan kader kesehatan, posyandu dan lainnya ikut terjun mengajak masyarakat hidup sehat, ikut keluarga berencana, membuat jamban keluarga, mencegah stunting dan masih banyak lagi yang telah dilakukan, pungkas Dandim.